
Des films comme J'ai marché jusqu'à vous nous ouvrent les yeux et nous 
font réellement voir le quotidien des migrants. En effet, qui que nous 
soyons, nous ne prêtons pas forcément attention à ces étrangers fuyant la 
guerre ou la misère. Il y a des personnes qui ne veulent tout bonnement 
pas y penser ou sinon ils veulent les voir expulsés du territoire. Je pense 
que ce genre de film est essentiel pour  que tout le monde prenne 
conscience de la réalité. Il y a certaines personnes qui sont racistes. 
Connaissant les conditions difficiles des migrants, il est vital d'en parler 
autour de soi. Il faut divulguer l’information afin qu'elle fasse réagir 
autour de soi et pour que ces injustices cessent. Sans être encore adultes 
nous pouvons participer et leur faire des dons, par exemple. Le film de 
Rachid Oujdi nous montre des choses dont l'on ne se doutait pas 
forcément et nous donne envie de réagir, de ne pas rester les bras croisés, 
de nous indigner. 
 

Zoulika, 3e2 
	  


